

## **Liberté, égalité, Fraternité.**

En 2024, le Président de la République décide de renvoyer les parlementaires devant le peuple français. Aussitôt trois mots me hantent : émotionnel, rationnel et indifférence. Ils m'indiquent les différentes voies qu'emprunteront les Français.

Rationnel ! Certains vont peser le pour et le contre afin de choisir un courant de pensée soit plus économique, soit plus social. Ils s'appuieront sur des arguments, essayerons de choisir un avenir prometteur où l'on vit en harmonie les uns avec les autres. Mais faire des choix altruistes n'est pas la caractéristique de tous les humains.

Emotionnel ! Pourquoi ne pas essayer une autre voie ? Droite et gauche même combat. La droite classique ruine le pays, ne chassant pas les étrangers, source de tous nos maux. Ils prennent la place des Français, on ne peut leur faire confiance ni aux uns, ni aux autres. Quant aux Gauches, ils ne cessent d'accroître la dette en dépensant tout azimut... etc...

Ainsi avons-nous deux types de citoyens. Ceux qui veulent construire notre vivre ensemble et ceux qui désignent, ciblent, qui ont la haine de l'autre, toujours signe d'inquiétude. Il faut agir vite et surtout rejeter. Ils ne s'appuient pas sur une réflexion. Ils sont dans les lieux communs, dans l'immédiat. Pas de projet pour l'ensemble de notre communauté.

Indifférence ! Peut-être le pire des maux ! je ne vais pas voter, j'ai autre chose à faire. Voter c'est perdre son temps. Cela ne résoudra pas nos problèmes. Les politiques travaillent pour eux et eux seuls. Ils gèrent leurs seuls intérêts.

Que les hommes et les femmes sont déroutants ! Comment peuvent-ils tant se détester, se haïr les uns les autres ?

Pourquoi des humains si différents ? Voulons-nous vivre ensemble ? Subir la haine ou vivre l'altruisme ? Quel choix faire ! Y-a-t il vraiment un choix possible ?

Michel le 26 août 2024.